

Antragsteller: Werner Szybalski (DG Lüdinghausen e.V.)
für den Frisbeesport Landesverband NRW e.V.



Münster, 15. Februar 2019

Antrag an die Delegiertenversammlung der Discgolf-Abteilung des DFV e.V.

Die Delegiertenversammlung der Discgolf-Abteilung möge beschließen:

Die eigenständige Sportart Discgolf wird offiziell „Discgolf“ geschrieben. Eine Angleichung im ausländischen deutschsprachigem Bereich wird von der Abteilungsleitung angestrebt.

Begründung: Discgolf ist ein Golfsport, wie Tischtennis ein Tennissport und Leichtathletik ein Athletiksport sowie Volleyball ein Ballsport ist. Alle genannten Sportarten sind eigenständige in selbständigen Verbänden organisierte, teilweise sogar olympische, Sportdisziplinen.

Um die Eigenständigkeit der Sportart Discgolf auch schriftlich zu dokumentieren, sollte die Versammlung die offizielle Verwendung „Discgolf“ beschließen. Schließlich schreiben die anderen Verbände auch nicht Tisch Tennis, Leicht-Athletik oder VolleyBall.